

# 寿 想い出をさがせ

2001年～2002年

特別号

平成14年6月21日

発行者

広報担当 藤田なぎさ

岡崎 早智

広報誌もいよいよこの号外をもって最後となりました。今回は会員全員の方にお聞きした「今年1年のアクトの一番の思い出」をまとめたものです。

最後までアンケートにご協力頂きましてありがとうございました。

氏名

コメント

大谷 靖尋 「イカダがやばかった！！みんなケガのないように！」

加藤 彰範 「あまり出席できず、申し訳なく思っております。」

切越 愛美 嬉しくじけそうになった時、助けてくれるヒト、仲間がとても頼もしかった。みんなありがとうございます！

ゆえに『地区役員は一生に一度経験するべし。但し一回でよろし。それ以上はおなかいッパイでゲップである。』(笑)

辛(幸)「義務としてのアクト活動がてんこもりの一年間だった。」

今木 留美 「たくさんの人にお会えたがうれしかったよオさんきゅう。」

茂古沼 理絵 「出戻りの1年で…自分なりに必死でした。全部思い出です！！」

黒山 双美 「一番の思い出は、今年度の『世界ローターアクトデー』例年にないたくさんのロータリアンに出席して頂いて、準備した

かいつがありました。何といつても楽しかったしね。番外編『新春もちつき大会』、鶴沼OB会会長の協力のもと、新しいところ

みで、よもぎもちが美味しいかった。楽しかった。」

吉岡 圭司 「今年度、クラブ奉仕委員長として、大変頼りない委員長で、委員のメンバーには、本当に迷惑かけたと思いますが、申し訳ございませんとしかいいようのない一年でした。」

浜名 章徳 「第3ブロック会議の準備で丸一日仕事できなかったり、司会でいっぱいいっぱはいたりで大変だったけども、終わって

みたら充実感いっぱいの一番の思い出です。」

小澤有紀 「楽しかった事、『イカダ』これにつきます。」

脇坂祐一郎 (樂)「イカダ」 (辛)「雪像」

茅毛敦子 「アフロをかぶったこと。」

青山律子 「たらふくお酒を飲め、楽しかったがあるイミ辛かった。」

伊藤孝展 「柳月のケーキ作りが面白かった。」

延命美幸 (樂)「韓国研修！楽しかったー。」 (辛)「例会に参加出来なかった事。」

藤田なぎさ 「なんと言っても韓国研修！韓国アクターとの交流が出来なくて残念だったけど、充実したとても楽しい研修でした。」

広報として1年間頑張ってこれたことは誇りです。パソコンでの広報作りやHP等、いろいろ勉強になりました。

阿部千鶴 「『新春書初め大会』で自分の字の汚さに気づいたこと。ヒエ～」

菅原正樹 (樂)「イカダで焼肉andてんぶく」 (辛)「氷祭りの順位」

「一番の思い出は、氷まつりでイゼンに結果を聞くと、たましいを抜かれた様な力ない声だったこと。」

山崎ゆかり 「はげづらをかぶったこと。」

川満秀樹 「韓国へ行きたかった。」

加藤 暖 「例会出席は少なく思い出とまで言えませんが、地区大会は心に残る大会でした。来年度は出席を増やしてアクトに

少しでも貢献したいです。」

伊藤淳一 「24時間ソフトかな！美味しかったサンマ、すいまにおそわれた時間、勝ったのか負けたのかわからない点数、

楽しかったです。」

広田美樹 「いかだ下り足をケガしてまだ跡が残っています。痛かったです！」

遠藤博章 (樂)「会長でいたこと」 (辛)「アクト暦が短く会長になったこと」

一番の思い出は「みんなにお会えたこと。OBになつてもよろしくね！」

岡崎早智 「最後まで広報担当をやりとげる事ができたのはみなさんの協力があったからです。1年間ありがとうございました。」

## コメント

氏名

小野律子 「スライドショー、『彼女のアクト』で主役を張った事。」

佐藤真也 「韓国ボラレタ。」

工藤志織 「今年1年クラブ奉仕でしたが、仲良くみんなで協力し合いとてもいい委員会でした。本当に感謝です。」

河合美佳 「やっぱりのみ会、そのときは楽しいが次の日が…。」

山田和宏 「すべてが楽しかったですが、中でも“今宵はバラエティーショー”の準備段階が一番思い出深いです。」

みんなどうもありがとう！！」

浅野大輔 「楽しかった事、韓国研修。ソフトボールも辛かつたけど、楽しかったです。」

イカダ下りは遭難してしまって大変でした。」

森田博之 楽「イカダ最高！！ストレス発散できたー！」

辛「24時間ソフト辛い！！体が動かない…次の日の仕事…」

當原利光 「例会で苦い思い出を作ったこと…。」

瓜生さゆり 力になることもできず退会することが決定してしまい残念に思います。新たな地でもがんばって下さい！(by広報担当)

伊藤智将 楽「イカダ下り」「24時間ソフトボール」

山田さやか 「24時間ソフトボールでとうきびをとりに行き、その後試合でボールに頭をぶつけた事。」

佐々木拓也 「24時間ソフトで24時間参加できなかつた。次年度は24時間参加。」

東野昭彦 「24時間ソフトが終わってそのまま出張…行く途中、辛くて2度吐いた事。」

衣斐希 楽「うさぎの着ぐるみでバカやつしたことですかねえ。」

辛「特に無いかな？でも、委員会を12時までやつたのは、さすがに眠かつたけど…」

野原哲 「入会して良かった事は、色々な人と話せて仲良くなれた事。そして、皆さんに色々と教えてくれて、自分が入会時

よりも成長できた事。」

岡崎ゆかり 「24時間ソフトはすごく楽しかったです。疲れたけど、皆でキャッ^2できて最高でした。」

“性の知識”も良かったです。とても勉強になりました。本音としてはもっといろんなコト詳しく教えてえ～って感じでした。」

河村知明 「『イカダ下り』スリリングで最高！キモチイーー！！」

道見彩 「何と言っても『韓国研修』！私にとって初めての海外でたくさん楽しんで来ちゃいました。」

北橋康孝 「僕は今年度初めてアクトの活動をして半年が過ぎて楽しかったこと、辛かつたこと沢山勉強ができる本当に良かったです。」

来年度も今以上に頑張りたいと思います。」

鈴木武史 楽「氷まつりの雪像作りで、みなさんと協力できたこと」 辛「出費が多い…」

田中伸和 「おもしろい人達と知り合う事ができました。」

\*松田千草 血液型:A型 ニックネーム:ちく マイブーム:大食い

みんなへ:「たまにボーっとしている時がありますが、そんな時は刺激を与えて下さい。頑張ります。」

「良い思い出がつくれるようマイペースで頑張ります。(時に口があいてことがあります。気づいた方は注意して下さい。)」

\*早坂肇 血液型:A型 ニックネーム:はや マイブーム:ヨーグルト作り みんなへ:「よろしくビーベ。」

「できるだけがんばります。(前向きな意見として)」

\*庄司充宏 血液型:A型 みんなへ:「がんばります！」

「カルビは誰か？！が楽しかった。」

\*田村啓 血液型:A型 マイブーム:マンガ喫茶 みんなへ:「よろしくです。」

「例会等、どんどん参加してローターアクトの一員として認めもらえる様、頑張っていきたい。仕事とローターアクトをうまく

両立していきたい。」

\*齋藤智教 血液型:A型 ニックネーム:とも、ともちゃん マイブーム:スペイン

みんなへ:「2630地区伊勢RACより移動して参りました。今後ともよろしくお願ひします。何かありましたら音更神社へ！！」

「今年は伊勢で10ヶ月、帯広で2ヶ月。二足のワラジでした。」

※マークの5名は5月入会の新人会員のため、“血液型”・“ニックネーム”・“マイブーム”・“みんなへひとこと”そして、これからアクトに

対する意気込みを書いてもらいました。